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Ciudad Real 

El presidente provincial, Carlos Cotillas, anuncia que “Ciudad Real capital 
acogerá la Interparlamentaria del Partido Popular de Castilla-La Mancha” 
 

Cotillas ha indicado que mañana viernes está previsto que asistan parlamentarios del PP entre 
diputados nacionales, senadores, diputados autonómicos y diputados provinciales. Además, el 
evento contará con la asistencia de la presidenta del PP de Castilla-La Mancha y secretaria general 
de la formación a nivel nacional, María Dolores Cospedal. Ha adelantado que se celebrarán 
reuniones a lo largo de toda la jornada sobre “los temas que de verdad preocupan a los 
ciudadanos” como la agricultura, sanidad, educación o asuntos sociales. Además, se coordinarán 
las políticas del partido en todas las instituciones.  
 

 
Carlos Cotillas 

 
Referente a la visita que Emiliano García Page hizo ayer a Pedro Muñoz, Cotillas ha asegurado que “Page visita Ciudad 
Real para hacer más anuncios que no cumplirá e intentar tapar su ineficacia e incompetencia”. “Los anuncios de Page 
pasan a la historia y se quedan en una foto y un incumplimiento más”. En materia sanitaria aún no se han puesto en 
marcha los proyectos de inversión anunciados por Page, pues no hay nada sobre el nuevo Hospital de Puertollano, ni 
sobre el nuevo centro de salud de Tomelloso. Se incrementan las listas de espera en el Hospital de Ciudad Real en 500 
personas en el último mes. En el Hospital de Tomelloso, la lista de espera de técnicas diagnósticas ha aumentado en 
186 personas en septiembre respecto al mes anterior y las listas de espera quirúrgica, en 70 pacientes en el mismo 
periodo y en el Hospital de Valdepeñas, la situación es muy grave también pues hay 616 pacientes más en listas de 
espera. “En definitiva, lo que nos cuentan los pacientes de la provincia de Ciudad Real es que las listas de espera de 
Page son una cifra en una página web pero una dramática realidad en sus vidas”. En cuanto a agricultura ha asegurado 
que sus promesas sobre el incremento de las ayudas para los agricultores ecológicos y para la incorporación de 
jóvenes “parecen una broma”. “Los agricultores de la provincia de Ciudad Real esperaban que Page viniera a dar 
soluciones y no a engañar y a mentir”. Así, ha criticado que viniera a vender por tercera vez la firma de unos acuerdos 
que han reducido su cuantía y que llevan un año de retraso o que anunciara más ayudas para los jóvenes y para los 
agricultores ecológicos tras haberles recortado las ayudas en un 70%. 
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Madrid 

La vicepresidenta tercera del Congreso, Rosa Romero, ha inaugurado, 
representando a la Cámara Baja, un monumento a los héroes de la revolución 
húngara de 1956 
 

Un levantamiento espontáneo que se convirtió en una revolución y del que este año se celebra su 60 aniversario, 
cuyo objetivo era alcanzar la libertad de Hungría contra la opresión Soviética en los países comunistas. 
 
Romero ha recordado que “Europa es hoy un modelo de libertad, convivencia y paz. Y, lamentablemente, puede ser 
fácil olvidar que las conquistas que hoy damos por sentadas, son el resultado del sacrificio de miles de personas que 
antepusieron el compromiso con sus valores a su seguridad y la de sus allegados”. Ha destacado que nuestro Quijote 
“nos entrega lecciones de vida como pelear por nuestros ideales, exaltando en cada página el derecho de libertad de 
pensamiento, de ensueño o de palabra, al tiempo que lucha contra toda injusticia, rasgos característicos de los héroes 
de la Revolución a los que hemos homenajeado”. 

 

   
Rosa Romero en el homenaje 

 

Ciudad Real 

 El portavoz del Grupo Municipal, Miguel Angel Rodríguez:                         
“En el Ayuntamiento de Ciudad Real falta gestión por parte de Zamora y sus 
socios y sobra resentimiento” 

 

 
                        Miguel Angel Rodríguez 
 

Rodríguez ha indicado que mañana viernes se celebrará un 
pleno extraordinario para decidir cómo se aplica el superávit 
presupuestario que el PSOE se encontró gracias al presupuesto 
de 2015 y que se sitúa en casi cinco millones de euros. “Pilar 
Zamora, entonces en la oposición, votó en contra de este 
presupuesto, último elaborado por el anterior equipo de 
Gobierno del PP, y lo descalificó con palabras gruesas”. Ha 
criticado que se haya tardado tanto en decidir cómo aplicar ese 
superávit que en todo caso se debe ejecutar en 2016, por lo que 
el plazo está ya muy ajustado.  

“Es sorprendente esta falta de gestión y de trabajo, máxime cuando, casi desde junio, conocían la cantidad que podían 
destinar a inversiones financieramente sostenibles. Pese a conocer este dato con tiempo suficiente, han dejado pasar 
cuatro meses hasta dar el paso de llevarlo a Pleno. Esto hará que todos los proyectos seleccionados por el equipo de 
Gobierno se tengan que tramitar por procedimientos de urgencia, situación que la ley prevé para casos excepcionales 
y no vamos a consentir que este hecho limite las garantías jurídicas y legales de las empresas que quieran formar 
parte de estos procesos”.  
 



 
 

Ciudad Real 

El portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento de Ciudad Real, Miguel 
Ángel Rodríguez, ha celebrado un encuentro con afiliados del PP de la capital  

 
Rodríguez ha explicado las enmiendas a las ordenanzas fiscales que el Grupo Popular va a presentar en el Pleno 
ordinario del mes de octubre, que se celebrará el próximo jueves 27. Ha indicado que las modificaciones que presentó 
el equipo de Gobierno para las tasas suponen “una burla para los ciudadanos” ya que prácticamente no se notará en 
el bolsillo de los ciudadrealeños pese a que la situación económica que han heredado gracias a la gestión económica 
de los anteriores gobiernos del PP permite bajar más los impuestos y tasas. Miguel Ángel Rodríguez ha anunciado que 
la propuesta que llevará el Grupo Popular al Pleno incidirá en la necesidad de rebajar el IBI y el resto de impuestos y 
tasas a todos los ciudadanos. 

 

 
Miguel Angel Rodríguez con afiliados de la capital 


